
INTERPELLANZA 

 
Nuova sede della Polizia scientifica e del Comando Polizia cantonale 

 
del 15 dicembre 2008 

 
È pervenuta stamattina la risposta del Consiglio di Stato all'interrogazione parlamentare del 
collega Gabriele Pinoja sull’oggetto a margine. 
Sono stato relatore (coadiuvato da Attilio Bignasca) del rapporto sui messaggi n. 6007 e n. 
6007A. Il documento del Consiglio di Stato del 2 dicembre 2008 mi ha lasciato a dir poco 
allibito. Le informazioni del collega di Parlamento e di Gestione erano pertinenti e sono state 
tutte confermate. 
Così ho appreso che, contrariamente a quanto deciso dal Legislativo: 
- lo stabile G dell’ex Arsenale viene demolito totalmente; 
- la nuova struttura si svilupperà su tre piani e non sui due attualmente esistenti; 
- la cubatura verrà ridotta di 3'600 m3 passando da 12'500 a 8'900 m3; 
- il costo dovrebbe rimanere quello votato di 9.3 milioni di franchi. 
Detto questo, e riservandomi di entrare nei dettagli, nella mia qualità di relatore che si è 
fortemente impegnato nella scelta del sedime dell’ex Arsenale cantonale in alternativa al 
"Seghezzone" (sul quale sarà indispensabile spendere qualche considerazione in una 
prossima occasione), mi sento offeso, per non dire turlupinato. Il mio sentimento è condiviso 
dal correlatore Attilio Bignasca che si trova a Berna in questi giorni. Turlupinato perchè, e 
soprattutto, la cosa è avvenuta nel più totale silenzio e mancanza di trasparenza e 
informazione della Commissione della gestione e del potere legislativo, che pure aveva 
approvato il rapporto all’unanimità, o quasi. 
Confermo che Attilio Bignasca, correlatore, è informato di questo atto parlamentare e lo 
sottoscrive totalmente. 
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